

Canciller Schialer resaltó el desafío de la migración venezolana en Perú y sus esfuerzos para enfrentarlo

26 de setiembre de 2024 - 7:45 a. m.

Nota de Prensa 187 – 24

En reunión, donde participaron el secretario de Estado de EE.UU., Antony Blinken, representantes de países firmantes de la Declaración de Los Ángeles y de organizaciones del Sistema de Naciones Unidas, el canciller Elmer Schialer resaltó el importante desafío de la migración venezolana en el Perú y sus esfuerzos para enfrentarlo.

Durante la reunión convocada por el Departamento de Estado de EE.UU. para abordar esta declaración sobre migración y protección, el ministro de Relaciones Exteriores subrayó el liderazgo del Perú en el Paquete de Acción sobre el “combate a la xenofobia” y el coliderazgo, junto con Paraguay, del Paquete de Acción "Alineamiento de estándares de visados y documentos de viaje".

El canciller Schialer agradeció el anuncio del secretario Antony Blinken que su país aportará este año otros 600 millones de dólares para atender el fenómeno migratorio en la región, y advirtió que la voluntad política para lograr una migración segura, ordenada y regular, requiere de un esfuerzo financiero sustantivo que asegure su permanencia en el tiempo.

Reuniones con empresarios

El canciller Schialer, junto con ministros de Estado, participó en reuniones con empresarios estadounidenses que fueron convocadas por el Business Council for International Understanding (BCIU) y el Americas Society / Council of the Americas (AS/COA) en Nueva York.

En los encuentros destacó que el Perú, por su solvencia fiscal, reservas internacionales y clima de inversión estable, es un socio confiable para las inversiones. Asimismo, extendió una invitación a invertir en el hub logístico multimodal peruano, que incluirá el puerto de Chancay, el aeropuerto internacional Jorge Chávez y el parque industrial de Ancón.

Encuentro bilateral con su homólogo paraguayo

El canciller Schialer también sostuvo un encuentro con el ministro de Relaciones Exteriores de Paraguay, Rubén Ramírez Lezcano, ocasión en la que comprobaron el excelente estado de la relación bilateral. Abordaron, asimismo, los desafíos que enfrenta la región en materia de seguridad, derechos humanos, democracia y flujos migratorios.

Ambos cancilleres intercambiaron pareceres sobre la reforma del Sistema las Naciones Unidas y los organismos financieros internacionales.